



Gottesdienst für Groß und Klein Einmal im Jahr machen sich zahlreiche Gläubige aus dem Pfarrverband Erdinger Moos auf den Weg, um einem Gottesdienst an der Brunnermühlkapelle in Notzing zu feiern. Christen aus Aufkirchen, Schwaig, Niederding, Oberding, Eitting und Reisen zogen zu der kleinen Kapelle, die nordwestlich von Notzing etwas abseits der nach Oberding führenden Stra-

ße liegt. Pfarrer Philipp Kielbassa zelebrierte die Messe im Freien bei bestem Sommerwetter. Die musikalische Gestaltung oblag dem Oberdinger Kirchenchor unter der Leitung von Johannes Baumann. Gleichzeitig fand in der kleinen Kapelle ein Kindergottesdienst statt (Foto). Ihn leitete Gemeindereferentin Claudia Dorfner. Die barocke Brunnermühlkapelle ist der heiligsten Dreifaltigkeit geweiht und stammt aus dem Jahr 1680.

TEXT/FOTO: SIN